

#NE-BAHNEN 04. Mai 2015

Betriebsausflug von der VIAS Betriebsgruppe im Odenwald

Der Betriebsausflug von der EVG-Betriebsgruppe der VIAS in den Odenwald, war trotz schlechter Witterung, mit einigen Regenschauern, ein voller Erfolg. An der Wanderung beteiligten sich 61 Kolleg_innen, teilweise mit der gesamten Familie. Auch die Hundebesitzer unter Ihnen kamen bei dieser Strecke auf ihre Kosten.



Der Betriebsausflug von der EVG-Betriebsgruppe der VIAS in den Odenwald, war trotz schlechter Witterung, mit einigen Regenschauern, ein voller Erfolg. An der Wanderung beteiligten sich 61 Kolleg_innen, teilweise mit der gesamten Familie. Auch die Hundebesitzer unter Ihnen kamen bei dieser Strecke auf ihre Kosten.

Nach ca. 1,5 Std legte man die erste Pause ein, dort gab es ein deftiges Frühstück mit Fleischwurst, Brötchen und allem was dazu gehört. Gut gestärkt machten sich dann wieder alle auf den Weg. Bis zum Ziel nach Bockenrod,

einem Ortsteil von Reichelsheim im Odenwaldkreis, zum Bauernhof von EVG-Mitglied Werner Götzinger, mussten noch einige Kilometer zurückgelegt werden.

Als Belohnung warteten dann auf alle Wanderer diverse Getränke und leckere Speisen vom Grill, so verbrachte man noch einige Stunden in gemütlicher Atmosphäre.

Alle Beteiligten waren von dieser Veranstaltung so begeistert, dass bereits die ersten Ideen für eine ähnliche Veranstaltung für das nächste Jahr besprochen wurden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 587.63 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/arbeitswelt/ne_bahnen/akti